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Azulino, Dona Tatá e
Gotina são os novos aliados
da Águas do Rio na
educação infantil
Gibi idealizado pela concessionária apresenta
mascotes que levarão conhecimento de forma
lúdica para alunos da rede pública de ensino
Um peixe voador, uma
tartaruga idosa e uma
gotinha mágica se unem
para formar uma equipe
que vai ensinar tudo
sobre saneamento básico
para as crianças. Parece
história infantil – e é
mesmo. Esses três
personagens formam a
nova turma de mascotes
da Águas do Rio,
criados para levar
conscientização e
aprendizado de forma
lúdica para milhares de
estudantes da rede
pública de ensino.

Azulino, Dona Tatá e
Gotina são os
protagonistas de um gibi
idealizado pela
concessionária. O
objetivo da revistinha é
guiar diversas atividades

escolares voltadas para o
conhecimento sobre a
importância da água. A
iniciativa faz parte do
projeto “Saúde Nota 10”
da Águas do Rio,
programa da empresa
voltado para a educação
ambiental, e será

trabalhada ao longo do
ano em diversas
instituições nos 27
municípios da área de
atuação da companhia.
Foram impressos 500
mil exemplares do gibi,
que serão entregues às
crianças.

Presidente do
Detran.RJ mantém
aulas teóricas a
distância
O presidente do Detran.RJ, Vinicius Farah,
determinou que seja mantida a autorização para
que as autoescolas ministrem aulas teóricas a
distância aos alunos que estão fazendo curso
para tirar a primeira carteira de habilitação.
Farah tranquilizou os alunos e anunciou que,
enquanto não houver nova resolução do
Conselho Nacional de Trânsito (Contran) sobre
este assunto, o modelo de aulas a distância não
será modificado.

Vinicius Farah tranquiliza
futuros motoristas

“Quero reforçar para
todos os alunos que
estão fazendo aulas
remotas: fiquem
tranquilos, pois o ensino
a distância será
mantido. Ao longo da
semana, recebi inúmeras
mensagens de pessoas
preocupadas com a
possibilidade de o
Detran suspender essa
modalidade. Quero
deixar claro que,
seguindo a diretriz do
governador Cláudio
Castro (PL) de facilitar

a vida da população, as aulas teóricas online
continuarão disponíveis nas autoescolas”,
afirmou Farah.
O presidente informou que teve reunião com
representantes de autoescolas, incluindo o
presidente do sindicato do setor, e entendeu que,
enquanto o Contran não se manifestar sobre o
assunto, vale a decisão de não proibir o ensino
teórico a distância. “É um novo Detran se
preocupando e melhorando a vida do cidadão
fluminense”, afirmou Farah.
O curso teórico de primeira habilitação na
modalidade de ensino a distância foi
regulamentado durante a pandemia de Covid.
Desde então, não houve nova manifestação da
Secretaria Nacional de Trânsito (Senatran) sobre
o assunto. No Estado do Rio, o ensino a
distância vem apresentando bom desempenho.

 (foto divulgação)
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Quaquá o prefeito dos
prefeitos

O prefeito de Maricá e vice-presidente nacional do PT,
Washington Quaquá, assumiu a presidência da Associação
Brasileira dos Municípios (ABM), na manhã do dia 25, em
Brasília.
Em discurso, ele defendeu a colaboração entre o Congresso e
os municípios, e citou as emendas parlamentares.
“A emenda parlamentar que vai para o município não é
obrigação, é a riqueza que é construída no município. Ela vai
para o governo federal de imposto, precisa voltar para o
município para enriquecer o país”, defendeu.
Por lá estiveram o ex-ministro da Saúde de Bolsonaro, deputado
federal Eduardo Pazuelo (PL-RJ); deputados Zeca Dirceu e
Jilmar Tatto; o ex-prefeito de São Leopoldo (RS) Ary Vanazzi —
então presidente da ABM e; a filha do presidente Lula, Lurian
Lula da Silva.
Também estiveram na posse o deputado Otoni de Paula (MDB-
RJ), o presidente do União Brasil, Antônio Rueda e Olavo Noleto,
da Secretaria de Relações Institucionais do governo federal e
ex-secretário de Comunicação de Maricá ex-presidente da
Codemar.
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Maricá no topo do
turismo mundial!

Eis alguns projetos anunciados por Quaquá para transformar Maricá em
quatro anos e, possivelmente, em 8 anos caso tente a reeleição:

@ Governo do Estado
prometeu construir o 13º
Batalhão da PM

@  Construção de hotéis cinco
estrelas na orla da praia de
Itaipuaçu e uma piscina
natural (maior do mundo)
transformando o local na Ibiza
brasileira

@ Construção de resorts: em São José do Imbassaí e Hotel
Maricá, em Araçatiba
@ Construção do Resort Maricá na praia de Nazaré, Portugal,
para internacionalizar o nome do município

@ Instalação de uma fábrica
de perfumes franceses e
lançamento da marca
Perfume de Maricá

@ Saúde: firmado acordo
para Maricá ter tratamento
inovador contra o câncer,
revolucionando o tratamento
oncológico no Brasil

@ Construção de um castelo
medieval no Espraiado para
desenvolver ainda mais o
potencial turístico do bairro
rural

@ Integrantes da comitiva
‘Missão Maricá’ firmaram
parcerias para políticas
públicas com  Fundação José
Saramago, em Lisboa, com
objetivo de promover
intercâmbios e seminários

@ Outros projetos também
estão em andamento para
alavancar o turismo, a
economia e geração de
emprego e  renda. Quaquá
sabe que para dar o pontapé
inicial vai ter que cobrar
competência das
concessionárias Águas de
Niterói e Enel. Quanto a rede
de esgoto, já liberou R$300
milhões para a Sanemar tocar
as obras. Sem infraestrutura
não tem desenvolvimento!

Nesses primeiros três meses de
governo, o prefeito de Maricá,
Washington Quaquá (PT), participou
de Feiras e Exposições de Turismo.
Com parte de sua equipe, esteve em
várias cidades da Espanha, Portugal e
França, mantendo encontro com
empresários interessados em investir
na cidade que é a oitava economia do
Brasil graças a arrecadação dos
royalties do petróleo. Maricá tem 200
mil habitantes em 2004 recebeu R#
2.692 bilhões.

“Com novos investimentos,
fortalecemos o turismo e o
desenvolvimento urbano. O progresso
chega às famílias, gerando empregos,
renda e oportunidades. É a revolução
na revolução! É a economia das
pessoas e das famílias”, afirmou
Quaquá, que para transformar Maricá
terá uma luta ferrenha para garantir
água potável, energia elétrica e
saneamento básico, além de
segurança pública.
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Após a inauguração do
escritório da ONU
Turismo no Rio de
Janeiro, a comitiva de
executivos da
organização e do Banco
da América Latina e
Caribe (CAF) esteve em
MARAEY, Restinga de
Maricá, no último
sábado (8), para
conhecer de perto a
grandiosidade do
projeto, considerado o
melhor projeto turístico-
residencial sustentável
das Américas.

A visita, que contou com
a participação do diretor
das Américas da ONU
Turismo, Gustavo
Santos; do diretor de

Executivos da ONU Turismo e do CAF
visitam MARAEY em Maricá

Gustavo Santos, diretor das Américas da ONU Turismo; Emilio Izquierdo, CEO
de MARAEY e  Óscar Rueda, diretor de Turismo do Banco da América Latina e
Caribe (CAF) (Foto Divulgação)

Turismo do Banco da
América Latina e Caribe
(CAF), Óscar Rueda; e
do CEO de MARAEY,
Emilio Izquierdo,
mostrou o potencial
turístico do local, cuja
área é única no Rio de
Janeiro, além de detalhar
os planos para a
implementação do
complexo hoteleiro na
área da Restinga de
Maricá.

As instituições são
parceiras do projeto, que
auxiliará no propósito de
promover o turismo
sustentável no Brasil e
tornar Maricá um dos
principais destinos
globais.

Água potável está jorrando em Itaipuaçu

Um basta na falta
d‘água.  É assim que a
Águas do Rio inicia a
informação enviada ao
GBNEWS no dia 17.
Segundo a
concessionária, essa é a
sensação que muitos
moradores do bairro
Jardim Atlântico Central,
em Itaipuaçu, distrito de
Maricá, estão tendo após
a série de intervenções
realizadas pela empresa
na região. Afinal de
contas, diz a Águas do
Rio, são quase onze
quilômetros de rede que
estão sendo instalados
na localidade

Moradores do Jardim Atlântico Central passam a contar
com nova rede de abastecimento de água

propiciando a volta
da água nas
torneiras de quase
duas mil
residências.

Além do Jardim
Atlântico Central, a
Águas do Rio diz
que  vem
realizando
investimentos
contínuos no
município de
Maricá, com a
implantação de
mais de 100
quilômetros de
novas tubulações,
interligações de

rede, instalação de
hidrômetros que, até o
momento beneficiou
mais de 50 mil pessoas
na cidade.

Até 2033 serão
investidos mais de 360
milhões de reais para
universalizar os serviços
de água na cidade. Entre
os destaques, melhorias
operacionais nas
Estações de Tratamento
de Água e ampliação da
rede de distribuição em
bairros como
Cordeirinho, Balneário
Bambuí, Itaocaia Valley,
entre outros.
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Cidadania deixa os tucanos

O Diretório Nacional do Cidadania decidiu não renovar a federação
com o PSDB, que estava válida desde as eleições de 2022. O
martelo foi batido de forma unânime em reunião no dia 16, em
Brasília. De acordo com o presidente do partido, Comte Bittencourt,
o Cidadania ainda não decidiu se vai disputar o próximo pleito
sozinho ou se vai realizar outra federação. Agora, a intenção é
recuperar a identidade e definir os novos rumos, pensando
nas eleições de  2026.

Apesar de ser do PL, partido do
governador Cláudio Castro, o deputado
estadual Alexandre  Knoploch não
economizou nos xingamentos ao se
referir à administração estadual. Durante
a sessão da Alerj, no dia 18, quando
falava sobre denúncias de supostos
grampos da Secretaria de Administração
Penitenciária (Seap) contra deputados,
juízes e desembargadores, usou a
expressão “bosta de governo” ao se
referir ao trabalho dos ocupantes do
Palácio Guanabara.

Bosta de governo

 Comte Bittencourt, presidente nacional do Cidadania

Redemocratização

Câmara dos Deputados realizou uma sessão solene para
celebrar os 40 anos da redemocratização no Brasil,
contando com a presença do presidente do STF, ministro
Luís Roberto Barroso. Durante a solenidade, o presidente
da Casa, deputado Hugo Motta (REP-PE), fez um discurso
em defesa da democracia, o que gerou duras críticas do
deputado Carlos Jordy (PL-RJ).
Jordy classificou como “incongruente” a comemoração
da redemocratização com a participação de um
representante do STF, poder que, segundo ele, tem
extrapolado suas competências e avançado sobre direitos
e garantias constitucionais. “Comemorar a democracia ao
lado de alguém que disse ter vencido o bolsonarismo é
uma contradição”, afirmou.

Tô fora
O deputado federal Eduardo Bolsonaro (PL-SP)
decidiu tirar licença da Câmara por quatro meses
e, talvez, passe a morar nos Estados Unidos com
a família. “Só volto ao Brasil quando o ministro
do STF Alexandre de Moraes não tiver poder”,
disse o filho do ex-presidente Bolsonaro.

PTB de volta
Extinto em 2023 após a fusão com o
Patriota para criar o Partido Renovação
Democrática (PRD), o Partido
Trabalhista Brasileiro (PTB) poderá
voltar em breve às urnas. É o que busca
um grupo de brizolistas que iniciou a
coleta de assinaturas na região Leste
Fluminense para a reestruturação da
legenda. O ex-deputado Vivaldo
Barbosa, que lidera o projeto de
recriação do PTB, se reuniu, em Niterói,
com lideranças sindicais e empresariais
para criar um núcleo de ativistas na
região. Caberá ao grupo, que tem status
de diretório municipal, a tarefa de
restituir a legenda no Leste Fluminense,
a partir de Niterói.
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Enquanto montava meu equipamento, meus
ouvidos foram atraídos por uma conversa
animada em uma mesa próxima. Um grupo de
dez homens, entre eles dois figurões da política
local, debatia com fervor... a última
extravagância do Neymar.
Enquanto o astro do futebol curtia suas férias
em alto estilo, a mesa ao lado fervilhava em
discussões sobre cada detalhe da festa. E eu
ali, com a vara de pesca em mãos, me
perguntava: será que ninguém se importa com
o que realmente importa?
Durante horas, fui testemunha de um show de
indignação seletiva. Nenhuma palavra sobre a
proposta que tramita em Brasília, prestes a
criar 14 novos cargos de deputados federais,
um luxo que custaria aos nossos bolsos mais
de cinco milhões de reais por mês. Silêncio
absoluto sobre as “emendinhas” parlamentares,
esses ralos discretos que drenam recursos
preciosos da saúde, da educação, da
segurança.
Mas sobre Neymar... ah, sobre Neymar, a
indignação era inflamada, os detalhes da festa
eram dissecados com lupa de detetive. E eu
me perguntava: será que a polarização política
nos cegou para o que realmente importa? Será
que estamos tão ocupados trocando ofensas e
defendendo nossos times ideológicos que nos
esquecemos de fiscalizar para onde vai o
nosso dinheiro?
Enquanto Neymar gasta o que é dele, Brasília
gasta o que é nosso. E essa farra, meus
amigos, essa sim deveria nos tirar o sono. Essa
sim deveria nos fazer pegar em armas – as
armas da informação, da participação, da
cobrança. Porque, no final das contas, a farra
do Neymar é só um detalhe. A verdadeira festa,
aquela que nos custa caro, acontece bem
debaixo do nosso nariz.

Raramente saio de casa, mas o calor
escaldante deste fim de semana me convenceu
a buscar um refúgio. Decidi juntar o útil ao
agradável e fui até o pesque-pague local. O
lugar era simples, mas acolhedor: um lago
tranquilo, árvores frondosas e a promessa de
fisgar não só um peixe, mas também um pouco
de paz.

Serviços crescem no Rio
em janeiro, enquanto
Brasil registra queda
Análise do IFec RJ mostra que setor avançou 1,0% no
estado, enquanto recuou 0,2% no país
Análise feita pelo
Instituto Fecomércio de
Pesquisas e Análises
(IFec RJ), com base na
Pesquisa Mensal de
Serviços (PMS), do
IBGE, de janeiro de
2025, mostra que o do
Rio de Janeiro começou
o ano com crescimento,
enquanto o Brasil
apresentou queda.

O volume de serviços no
estado avançou 1,0%
frente a dezembro,
enquanto que no país
recuou 0,2%. No
comparativo interanual,
o avanço no volume foi
de 3,8% no Rio. Com o
resultado, o setor
acumulou alta de 3,8%
nos últimos 12 meses.
No Brasil, o crescimento
ficou em 1,6% na
comparação com janeiro
de 2024, com variação
acumulada de 2,9% nos
últimos 12 meses.

Atividades turísticas

De acordo com a análise
do IFec RJ, o volume de
serviços de turismo no
Rio de Janeiro

apresentou retração de
5,4% em relação a
dezembro de 2024 e
crescimento de 6,6% na
comparação interanual.
Com isso, o estado
acumulou alta de 6,6%
nos últimos 12 meses.

No Brasil, o volume de
serviços de turismo
diminuiu 6,4% no mês
de janeiro, mas avançou
3,5% na comparação
interanual. Assim, as
atividades turísticas
registraram alta de 3,8%
nos últimos 12 meses.

“O estado do Rio
demonstrou desempenho
superior ao nacional

impulsionado,
principalmente, pelos
setores de transportes e
turismo. No primeiro
caso, apresentando um
crescimento 17,5% na
comparação com janeiro
do ano passado. No
turismo, a diversificação
e a qualidade dos
serviços oferecidos
contribuíram para a
atração de um número
maior de visitantes,
resultando em impacto
positivo na economia do
estado e com
crescimento de 6,6% em
relação a janeiro de
2024”, analisa o diretor-
executivo do IFec RJ,
João Gomes.
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Dragagem do Canal de São Lourenço
será concluída no 2º semestre

Niterói

O GBNEWS manteve contato
com Gustavo Giorgiano,
gerente de Engenharia da DTA
no Consórcio Fluminense,
responsável pela dragagem do
Canal de São Lourenço, em
Niterói. Além de facilitar o
acesso aos estaleiros, a
dragagem também contempla a
recuperação do Terminal
Pesqueiro, que foi
municipalizado. 
O projeto, com investimentos
de R$ 157 milhões, é resultado
de uma parceria entre a
Prefeitura de Niterói, que
aportou R$ 137 milhões, e a
Companhia Docas do Rio de
Janeiro, com R$ 20 milhões
do Governo Federal. A
intervenção prevê o
desassoreamento de um trecho
da Baía de Guanabara, entre a
Ilha da Conceição e a Ponte
Rio-Niterói, aumentando a
profundidade do local de 7 para
11 metros.

GBNEWS - O trabalho já foi
concluído?

Dr. Gustavo - Foi concluída a
execução de importante etapa
da dragagem com a finalização
dos canais de acesso principais
ao norte e sul da Ponte Rio-
Niterói. Realizada por meio de
dragas autotransportadoras, a
dragagem dos canais de acesso
foi concluída ainda no final de
2024, sendo o levantamento
batimétrico em Categoria A
realizado e enviado ao Centro
de Hidrografia da Marinha
(CHM) neste início de 2025,
levantamento hidrográfico este
com padrão de qualidade que
pode ser aproveitado para

atualização de
cartas náuticas.
Além do
padrão de
qualidade, o
levantamento

O dr. Gustavo Giorgiano é gerente de
Engenharia na DTA, empresa líder no

consórcio, e, na qual ele dá apoio técnico de
engenharia e realiza a gestão da obra. Segundo

ele, há gerentes de contrato e engenheiros
dedicados integralmente a serviço do Consórcio
Fluminense e da Empresa de Infraestrutura e

Obras (ION) da Prefeitura de Niterói, que
fazem parte da equipe dedicada a obra.

foi utilizado para comprovar o
atingimento das profundidades
alvo, conforme estabelecido no
Projeto Executivo da dragagem.
O trabalho está sendo realizado
como o esperado, há avanço
físico de 70% do projeto, com
previsão de finalização no
segundo semestre de 2025.

GBNEWS – Qual a geração
de empregos?

Dr. Gustavo - Foram gerados
mais de 200 empregos diretos e
indiretos, incluindo mão-de-
obra especializada em
dragagem e geotecidos, além de

marítimos, engenheiros,
operadores de central
polimérica, entre outros.

GBNEWS - Quantas dragas e
quais foram utilizadas?

Dr. Gustavo - Foram utilizados,
ao total, doze equipamentos
principais de dragagem que
realizam a remoção de solo de
maneiras distintas, sendo duas
dragas de sucção e recalque que
realizam o corte do material
com implemento hidráulico e
fazem o bombeamento da
mistura de água e solo para
tratamento em geotêxtil, duas
dragas mecânicas que realizam
a remoção com auxílio de
pistões e cabos de aço,
realizando o corte do material
por meio da capacidade do
equipamento, carregando o

material em batelões para
transporte ao bota-fora
oceânico, com pico de seis
batelões na obra, e, duas dragas
autotransportadoras, de sucção
e arrasto, que se utilizam da
força do deslocamento da
embarcação para realizar o
corte do material, bombeando
para sua própria cisterna e
navegando ao bota-fora
oceânico.

GBNEWS - Qual a
quantidade de terra retirada e
para onde foi levada?

Dr. Gustavo - A retirada do
material depende da
característica físico-química do
sedimento, onde parte é
destinado em bota-fora
oceânico e a outra em geotêxtil
para tratamento e destinação em
aterro licenciado. Hoje temos
mais de 1 milhão de metros
cúbicos dragados, aferidos  in
situ.

Cabe destacar a solução de
engenharia encontrada para o
projeto de dragagem, para qual
se vêm colhendo resultados, o
material tratado está retornando
água de boa qualidade para a
baía e os geotêxtis com material
inerte, o bota-fora oceânico foi
utilizado com precisão
garantindo o espalhamento do
material dragado e lá destinado,
evitando grandes acúmulos de
material. Portanto, atendendo a
necessidade do Município de
Niterói e garantindo
cumprimento a todas as
medidas ambientais.
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Trabalhador com carteira assinada tem
acesso a consignado com juros mais baixos
Acesso é feito pelo app da Carteira
de Trabalho Digital e permite a
profissionais com carteira assinada
acesso ao consignado com tarifas
mais baixas e garantia do FGTS

Simulações pelo aplicativo permitem acesso ao crédito em
condições bem melhores para os trabalhadores formais

Entrou em vigor no dia
21, a Medida Provisória
(MP) que libera o
crédito consignado para
47 milhões de
trabalhadores com
carteira assinada,
incluindo os domésticos,
os rurais e os
empregados do MEI.
Neste primeiro dia, até
as 13h45, segundo
informações da
Dataprev, foram
simulados 10,4 milhões
de pedidos de
empréstimos e feitas 1,2
milhão de solicitações
de propostas às
instituições financeiras.
O aplicativo da Carteira
do Trabalho Digital tem
68 milhões de
trabalhadores
cadastrados.

“O trabalhador precisa
ter cautela, analisar as
melhores propostas, e
não fazer um
empréstimo
desnecessário. Essa é
uma oportunidade para
migrar de um
empréstimo com taxas
de juros altos para o
consignado com juros
mais baixos”, afirmou o
ministro do Trabalho e

Emprego, Luiz Marinho.
Ele reforçou que os
empregados não podem
comprometer mais de
35% do salário para
pagar as prestações do
consignado.

O “Crédito do
Trabalhador” está
disponível para todos
os trabalhadores de
carteira assinada
somente na Carteira
de Trabalho Digital .
A partir de 25 de
abril, as instituições
financeiras podem
ofertar o crédito
através das suas
plataformas digitais.
O empregado pode
usar até 10% do
saldo no FGTS para
garantias ou 100% da
multa rescisória em
caso de demissão.

No lançamento do
programa, no último
dia 12, o presidente
Luiz Inácio Lula da
Silva definiu a
iniciativa como uma
chance de tirar os

brasileiros de
endividamentos com
juros altos. “Agora eles
podem ter crédito barato
para sair da mão do
agiota. Não precisa mais
pagar 10% de juros (por
mês). Você pode
escolher entre bancos
privados, bancos
públicos. Aquele que
cobrar menos, vá lá e
faça. Será uma revolução
neste país”, disse.

REGRAS - O
trabalhador pode desistir
das operações de crédito
com consignação em
folha no prazo de até
sete dias a contar do
recebimento do crédito.
Para isso, deve restituir
o valor total recebido. O
recolhimento de valores
descontados da parcela
do crédito com
consignação em folha de
pagamento será feito por
meio da guia do FGTS
Digital, pelo
empregador, e deve ser
quitado na mesma forma
e prazos de vencimento
do FGTS. O empregador
presta as informações
relativas ao desconto da
parcela do crédito nos
eventos de remuneração
do eSocial, bem como
nos eventos de
desligamento.

Passo a passo
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Travessia Charitas-Praça XV
registra recorde de passageiros
Com a ação do prefeito
de Niterói, Rodrigo
Neves (PDT), de fechar
parceria com o Governo
do Estado para a
redução das tarifas das
barcas Charitas-Praça
XV e Praça Arariboia-
Praça-XV, foram
beneficiados os
moradores não só da
Cidade Sorriso, mas
também de Maricá e São
Gonçalo que fogem dos
tradicionais
engarrafamentos da
Ponte Rio-Niterói nos
horários de rush.

A primeira semana útil
após a redução da tarifa
da linha Charitas das
barcas registrou um
aumento de demanda de
72%. O salto na
movimentação está
dentro da projeção feita
pela Secretaria de Estado
de Transporte e
Mobilidade Urbana
(Setram). A redução da
tarifa é fruto de um
convênio entre a pasta e
a Prefeitura de Niterói. A
tarifa de R$ 7,70 - quase
1/3 menor do que a
praticada antes (R$ 21) -
entrou em vigor no dia
06 de março, logo após o
Carnaval.
Na semana útil seguinte,

o sistema registrou a
média de 6,3 mil
passageiros por dia,
quase o dobro da média
do ano de 2024. No dia
11 de março foi
registrado o maior
movimento: 6,9 mil
pessoas. O número
representa um recorde
de usuários da linha por
dia dos últimos 5 anos,
após a marca de 7.040
passageiros em 12 de
março de 2020.

(Foto Thiago Freitas)

Vice-prefeita de Niterói, Isabel Swan (PV); prefeito Rodrigo Neves (PDT), governador Cláudio
Castro (PL); e s ecretário de estado de Transportes, Washington Reis (MDB)

O prefeito Rodrigo Neves
(PDT) sancionou o projeto
aprovado pela Câmara
Municipal que garante, por
cinco anos, o subsídio
concedido pela Prefeitura para
reduzir a tarifa. No convênio
com o Estado, a Prefeitura de
Niterói vai arcar com até R$ 2
milhões por mês e o Governo
do Rio com os outros R$ 4
milhões.
A partir do dia 24, as tarifas
das linhas Praça XV-
Arariboia, Praça XV- Cocotá e
Praça XV- Paquetá tiveram
também a tarifa reduzida de
R$ 7,70 para R$ 4,70, numa
motivação ainda maior para
fugir do movimento da Ponte
Rio-Niterói.

(foto Bruno Alves)
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O secretário de
Habitação do Rio, Diego
Zeidan (PT) e o
subprefeito da Zona Sul,
Bernardo Rubião,
realizaram uma visita
técnica às obras de
construção de unidades
habitacionais e
infraestrutura na
comunidade Chapéu
Mangueira, na zona sul
do Rio.
As obras integram o
Programa Morar Carioca
e contam com um
investimento de
aproximadamente R$ 15
milhões. O projeto inclui
a construção de novas

CIDADES

Prefeitura do Rio avança com obras habitacionais
na comunidade Chapéu Mangueira
As obras integram o Programa Morar Carioca e contam com um investimento em torno de R$ 15 milhões

moradias, redes de
drenagem e esgoto, além
de intervenções para
contenção de encostas,
pavimentação e

paisagismo. Com a
conclusão da primeira
etapa prevista para
agosto de 2025, a
iniciativa busca garantir

habitações mais dignas e
seguras para os
moradores.
Acompanhados por
Monique Rocha,
representante da
Associação de
Moradores da Babilônia,
e Cleber, Diretor
Financeiro da
Associação de
Moradores do Chapéu
Mangueira, os gestores
verificaram o andamento
do projeto e reforçaram
o compromisso com a
melhoria das condições
de moradia na região.
“A urbanização das
comunidades é

fundamental para
melhorar a qualidade de
vida da população e
reduzir os riscos
geotécnicos. Estamos
acompanhando de perto
cada fase da obra para
garantir que tudo seja
entregue conforme o
planejado”, destacou o
secretário de Habitação
do Rio, Diego Zeidan.
A Prefeitura carioca
segue investindo em
projetos de infraestrutura
e habitação para
promover o
desenvolvimento urbano
e social das
comunidades da cidade.

RIO BONITO
Obra segue em ritmo

acelerado

A obra da nova Clínica de Neves, que está sendo
construída na esquina das ruas Oliveira Botelho e
Barão de São Gonçalo, chegou na parte dos
acabamentos. Na área interna, os revestimentos
começaram a ser instalados e na área externa, a
marcação para a colocação do piso está sendo feita.
Todas as paredes já estão emboçadas e prontas para
receber pintura e acabamentos.
A previsão é de que a clínica fique pronta até o final
deste ano. A unidade, que vai substituir a atual
Unidade de Saúde da Família (USF) do bairro, terá
novos serviços, como exames de imagem:
tomografia, mamografia, raio-x e ultrassonografia, e
vai dobrar a capacidade de atendimento de 12 mil
para 24 mil usuários. 
A unidade também vai oferecer exames laboratoriais
de sangue, urina e fezes; médicos generalistas,
especialistas, dentistas, enfermeiros, técnicos de
enfermagem, agentes comunitários de saúde,
nutricionista, fisioterapeuta, educador físico,
assistente social, psicólogo e fonoaudiólogo.

São Gonçalo
Lei proíbe a cobrança por sacolas

nos comércios
O prefeito de Rio Bonito, Marcos Abrahão, sancionou a lei que proíbe a
cobrança aos consumidores de sacolas descartáveis e biodegradáveis de papel ou
de qualquer outro material que não polua o meio ambiente, para embalagem e
transporte de produtos adquiridos em estabelecimentos comerciais da cidade.
A medida já está em vigor e o descumprimento pode gerar punições como
notificação, multa e suspensão do alvará de funcionamento. Os estabelecimentos
comerciais ficam autorizados a estampar e utilizar o nome e a logomarca da
empresa nas sacolas, que não poderão ser cobradas aos clientes.
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Escadaria em Maricá é
transformada em galeria
de arte a céu aberto

A primeira galeria de artes a céu aberto em
Maricá está pronta. A Secretaria de Cultura e
das Utopias concluiu a revitalização da
escadaria da Boa Vista, que agora conta com
ilustrações do artista visual paulistano
Alexandre Keto. Quem passa pelo cruzamento
das ruas Carlos Rangel e José DiGiorgio, no
Centro, já pode apreciar a nova aparência do
local.

A principal inspiração de Keto foi a paisagem
da cidade. Plantas e pássaros que fazem parte
da flora e fauna maricaense foram retratados
nos murais. Além disso, símbolos que
representam os povos originários que habitaram
o território da cidade também foram lembrados.

Criada há mais de 40 anos, a escadaria da Boa
Vista dá acesso à parte alta do Centro da
cidade. Quem sobe todos os degraus consegue
contemplar a vista de toda a região central e da
lagoa de Araçatiba.

(Foto Bernardo Gomes)

O Sesc Niterói apresenta até 21 de  junho a exposição Modelo
Vivo.  Idealizado pelos artistas Antonio Gonzaga Amador e
Jandir Jr., artistas integrantes da Amador e Jr. Segurança
Patrimonial Ltda., e com curadoria de João Paulo Ovídio, a
mostra provoca questionamentos sobre a  invisibilidade das
funções de base nos espaços culturais e o papel transformador
da educação nas artes.

A iniciativa amplia a visibilidade da produção artística
emergente carioca, valorizando contextos periféricos e
realidades sociais pouco discutidas nos museus e galerias. A
produção é da Atelier Produtora e da Amador Projetos. O
projeto foi contemplado pelo Edital de Cultura Sesc RJ Pulsar.

Sesc Niterói: Rua Padre Anchieta, 56. São Domingos. Niterói.
RJ. Funcionamento: de terça a sábado, das 10h às 17h.

Exposição Modelo Vivo
movimenta o Sesc Niterói
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GRANDE HOMENAGEM
O presidente
do G.R.E.S
Pingo D`gua
Hugo
Camburão (na
foto), convida
para grande
festa Troféu
Dodô da
Portela que
será dia 27 de
abril às 16
horas no
Clube Humaitá
Atletico. Vale
apena ir!

ESSE É
FERA

O cantor e compositor
Paulinho do Baixo,
prepara mais uma

composição depois
do sucesso de

“Chamego e Mayara.
Paulinho, tio da

grande cantora Jane
Rodrigues, que vem
cantando em vários

programas de TV com
a música Chamego.
Na foto com o neto

Dudu!

Meu amigo Donato Nogueira (Natinho) que
completou 91 anos. Natinho sempre foi um
defensor de Alcântara, ele que lutou muito

pela emancipação do bairro.
Também ajudou muita gente.

Parabéns meu amigo, gostei de tê-lo
encontrado com saúde!
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União de Maricá se prepara
para o Carnaval 2026

(Foto: Leandro Andrade)

União de Maricá
anunciou a renovação de
Fabrício Pires e
Giovanna Justo como o
primeiro casal de mestre-
sala e porta-bandeira
para o Carnaval 2026.
Eles vão para o terceiro
ano consecutivo
representando a escola e
obtiveram nota máxima
no último desfile, na
Série Ouro. O casal
iniciou a parceria no
Carnaval de 2019, na
São Clemente. Desde
então, também dançaram
juntos no Sossego e na
Acadêmicos de Niterói.
(foto Leandro Andrade)

Com trajetórias
individuais, Fabrício
Pires foi primeiro
mestre-sala da Portela,

Caprichosos de Pilares,
Mocidade Independente
de Padre Miguel, Porto
da Pedra, Sossego e São
Clemente, onde
permaneceu de 2013 a
2020.

Giovanna Justo, por sua
vez, tem uma das
trajetórias mais
consolidadas entre as
porta-bandeiras.
Defendeu a Estação
Primeira de Mangueira
por 15 carnavais, onde
conquistou dois títulos
no Grupo Especial,
mesmo número de
campeonatos obtidos na
Unidos da Tijuca. Ela
também passou por
escolas como Viradouro
e Vila Isabel.

A União de Maricá
também confirmou
outras renovações ao
longo dos últimos dias:

Wilsinho Alves como
diretor de carnaval,
Junior Cabeça na direção
geral de harmonia,

Jotapê na direção
musical, Rodrigo Foca
como diretor de carnaval
e Leandro Vieira como

carnavalesco. A única
contratação da escola foi
o intérprete Zé Paulo
Sierra.

Em seu currículo,
Tiago coleciona dois
prêmios consecutivos
de “Melhor
Aderecista” (Prêmio
Plumas e Paetês), um
prêmio de Destaque
Performático (Prêmio
Plumas e Paetês) e
dois prêmios de
Revelação do
Carnaval 2022, como
carnavalesco do
GRES São Clemente
(Prêmio Plumas e
Paetês e Prêmio Feras
da Sapucaí).
Com o enredo “Vixe

Acadêmicos de Niterói
confirma Tiago Martins como
carnavalesco para 2026
Campeão com a escola, Tiago Martins é o primeiro nome
confirmado na equipe do carnaval de 2026 da Acadêmicos de
Niterói. Estreando no grupo especial, a azul e branca da cidade
sorriso renovou com o carnavalesco, que irá ao seu terceiro ano
assinando o desfile da agremiação na Marquês de Sapucaí.

Maria”, a Acadêmicos de Niterói foi a campeã da Série Ouro em
2025 e fará a sua estreia no grupo especial do carnaval carioca
em 2026.

 (fot o divulgação)

Moradores de Niterói assistem
“Ainda Estou Aqui” de graça

Ganhador do Oscar de Melhor Filme Internacional será
apresentado de graça no Reserva Cultural

(Foto Divulgação)

A Prefeitura de Niterói
firmou uma parceria com o
Grupo Reserva Cultural
para exibir gratuitamente o
filme “Ainda Estou Aqui”,
do diretor Walter Salles,
vencedor do Oscar de
Melhor Filme
Internacional. Todos os
moradores da cidade
poderão assistir ao longa
sem custo, com
apresentação de comprovante de residência.
As exibições gratuitas de “Ainda Estou Aqui” vão acontecer no
Reserva Cultural, em São Domingos, com duas sessões diárias,
incluindo fins de semana, de 24 de março até 22 de abril de
2025.
Além da exibição gratuita do filme, o prefeito Rodrigo Neves
(PDT) reforçou o papel de Niterói na valorização do setor
audiovisual e anunciou novos projetos para a cidade.
“O audiovisual é uma vocação de Niterói. Queremos ampliar
esse potencial. Estamos trabalhando na criação de um filme
commission, em parceria com a RioFilme, para incentivar
produções na cidade e fortalecer a indústria criativa”, declarou o
prefeito.
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Lua de mel
Depois de se casarem em
cerimônia intimista no dia

10 de janeiro, o casal
Sabrina Sato e Nicolas

Prattes seguiu para a tão
aguardada lua de mel. O

destino? Cheetah Plains, o
hotel de safári mais

exclusivo da África do Sul.
Localizado na Reserva

Sabi Sand, celebrada área
de vida selvagem, ele é

formado por três vilas de
uso exclusivo, garantindo o

máximo do luxo e da
privacidade ao casal nesse

momento tão especial.

Casório
Isis Valverde e Marcus
Buaiz vão se casar no dia 3
de maio em uma cerimônia
luxuosa. Os noivos tomaram
algumas medidas especiais
para garantir a segurança e a
privacidade dos convidados.
Entre elas está a proibição
de celulares na festa. Os
noivos também
providenciaram o fechamento
temporário do aeroporto da
cidade onde ocorrerá a
cerimônia, uma estratégia
para assegurar que os 180
convidados possam chegar
com tranquilidade e
discrição.

Rapidinhas;
Advogada que teve
romance com Payet,
do Vasco, pede
desculpas à família do
jogador: ‘Situação
embaraçosa’ //  Cantor
Rafa Diniz, que
morreu afogado no
Rio São Francisco, fez
música para filhas
Maria Cecília Souza,
de 1 ano e 8 meses, e
Maria Vallentyna
Souza, de 6 // O ex-
presidente Bolsonaro
completou 70 anos e
comemorou a data ao
lado do filho Flávio e
da ex-primeira-dama
Michelle. Na hora de
cortar o bolo,
Bolsonaro
surpreendeu ao dar o
primeiro pedaço para
o seu advogado,
Paulo Cunha Bueno.

Comunicação
A ex-atriz mirim Debby

Lagranha está namorando o
comunicador e produtor

Gustavo Farias, maricaense
raiz. O casal foi visto no

Camarote Favela da 1ª dama
de Maricá, Gabriella Lopes.

Debby atuou em filmes da
Xuxa e no programa A turma

do Didi e atualmente faz
trabalhos em Maricá, além de

produzir conteúdos para o
instagram.
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